

BAD MARIENBERG

Evangelisches Gymnasium Bad Marienberg | Erlenweg 5 | 56470 Bad Marienberg

Dirk Weigand Schulleiter

Erlenweg 5 56470 Bad Marienberg

Telefon 02661 9 80 87 0

E-Mail d.weigand@evgbm.net

12.07.2023

Elternbrief Nr. 3 im Schuljahr 2022/2023

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

am Ende des Schuljahres möchte ich mich bei Ihnen, liebe Eltern, für die Unterstützung im zu Ende gehenden Schuljahr bedanken. Auf vielfältige Art und Weise haben Sie uns Lehrkräfte in diesem Schuljahr wieder unterstützt: Sie waren aktiv bei Schulveranstaltungen, besuchten Fachund Gesamtkonferenzen, führten Gespräche mit den Lehrkräften oder wiesen uns kritisch auf Probleme hin. Ihr Engagement ist für unsere Arbeit sehr wichtig und hilfreich. Die gute Zusammenarbeit zwischen Elternhaus und Schule ist eine wichtige Voraussetzung für eine erfolgreiche Erziehungsarbeit in der Schule. In diesem Sinne möchte ich mich auch im Namen des gesamten Schulleitungsteams bei Ihnen bedanken!

Unser Dank gilt auch der Schülervertretung der Schule, die in diesem Jahr wieder sehr aktiv war und wichtige Projekte umgesetzt hat. Ich erinnere hier beispielhaft an ein sehr sichtbares Projekt, die Umgestaltung der Bibliothek, deren konzeptionelle Planung von einer Arbeitsgruppe der Schülervertretung übernommen wurde.

Gemeinsam sind wir erfolgreich, gemeinsam macht Schule Spaß, gemeinsam haben wir uns in diesem Schuljahr den unterschiedlichsten Herausforderungen gestellt, gemeinsam werden wir uns auch im kommenden Schuljahr wieder der Arbeit stellen.

Einige sehr große Projekte wurden bereits auf den Weg bzw. schon zu einem Abschluss gebracht:

Die zeitliche und inhaltliche Neugestaltung unserer Ganztagsschulangebote wurde in diversen Arbeitsgruppensitzungen mit Eltern-, SchülerInnen- und Mitarbeiter-VertreterInnen skizziert. Ich bin zuversichtlich, dass zum Ende des Kalenderjahres 2024 nach dem Abitur ein konkreter Entwurf in den Schulgremien diskutiert werden kann.

Weit fortgeschritten sind auch die Planungen für das Projekt "Mit der ganzen Schule unterwegs" im Rahmen unseres 20-jährigen Schulgeburtstages. Eine Entscheidung, ob das Projekt umgesetzt werden kann, fällt in den Schulgremien nach der Sommerpause.

Eine ganz wichtige, erfreuliche Nachricht erreichte mich vor ein paar Wochen: Die ADD hat unsere Überlegungen zur baulichen Erweiterung der Schule vorab geprüft und uns aufgefordert, einen förmlichen Antrag auf Schulbauförderung zu stellen. Auf diesen Bescheid haben wir mehrere Jahre hingearbeitet. Die teilweise anstrengenden und nervenzehrenden Diskussionen haben sich

gelohnt. Auch hier möchte ich noch einmal ganz ausdrücklich die Beharrlichkeit des Schulelternbeirates loben. Über Jahre hinweg haben Sie auf die Notwendigkeit einer baulichen Schulerweiterung hingewiesen. Allerdings müssen wir schon noch etwas geduldig sein, denn eine so große bauliche Erweiterung der Schule, die der Dreizügigkeit der Schule räumlich Rechnung trägt, lässt sich nicht in zwei Jahren umsetzen. Aber wenn alles reibungslos läuft, werden in fünf bis sechs Jahren Module und Realschulgebäude schulische Entwicklungsgeschichte sein.

Mit Beginn der Sommerferien wird auch die verpflichtende Schulkleidung an unserer Schule Geschichte sein. Die schulischen Gremien haben mit großer Mehrheit nach langer und intensiver Diskussion, über die ich in früheren Elternbriefen berichtet habe, die Abschaffung der verpflichtenden Schulkleidung beschlossen! Die Kleiderordnung ist nun für die SchülerInnen der Schule im kommenden Schuljahr offener und unverbindlicher. Die Frage, welche Kleidung in der Schule angemessen ist, wird nun stärker in den Familien beantwortet werden müssen.

In diesem Schuljahr konnten zahlreiche europäische Austauschprojekte umgesetzt werden. Insgesamt haben wir Erasmusfördermittel in Höhe von € 66.000,- ausgegeben. Gruppenmobilitäten und auch individuelle Schülermobilitäten wurden gefördert. Weitere Projekte werden in diesem Kalenderjahr noch umgesetzt. Die gute Nachricht: Es sind immer noch Gelder verfügbar. Falls ihr Kind 2024 einen Auslandsaufenthalt im europäischen Ausland plant, melden Sie sich bitte bis zum 22. Dezember 2023 bei Frau Mieczkowski, Frau Gruner-Menk oder mir. Da wir mit den Fördergeldern haushalten müssen, ist eine Förderung von Projekten ohne Anmeldung im Jahr 2024 nur noch sehr eingeschränkt möglich. Falls Sie Fragen zum Förderprogramm haben, stehen wir drei Ihnen gerne zur Verfügung.

In der letzten Schulwoche findet unsere große und bunte Schulrevue statt. Unter dem Titel "Abimerika" hat die organisierende Jahrgangsstufe der MSS 12 es tatsächlich hinbekommen, die besten MusikerInnen, KomikerInnen, TänzerInnen, SportlerInnen der Schule am Mittwoch, 19.07, und Donnerstag, 20.07., auf die Schulbühne zu bringen. Beste Unterhaltung ist garantiert. Karten können in der Schule erworben werden. Telefonische Reservierungen nimmt das Sekretariat entgegen.

Das Schulsekretariat ist in den Ferien von 9:00 Uhr bis 12:00 Uhr geöffnet. Davon ausgenommen ist der Zeitraum von Montag, den 07.08., bis Freitag, den 18.08; in der dritten und vierten Ferienwoche bleibt die Schule geschlossen. Ein Mitglied der Schulleitung wird jedoch während der ganzen Ferien von 09:00 Uhr bis 12:00 Uhr über die Telefonnummer der Schule und per Mail erreichbar sein.

Wie immer zum Schuljahresende sind auch alle Fundstücke im Foyer der Schule und Schulsekretariat der Schule ausgestellt. Ich wundere mich immer, dass auch Haustürschlüssel, Brillen, Uhren und Schmuck, Tablet-Stifte u. a. nicht abgeholt werden. Es besteht noch eine Chance, dies bis zum Ende der Sommerferien zu machen. Danach werden die Fundstücke karitativen Einrichtungen geschenkt oder weggeworfen, was eigentlich sehr schade wäre!

Am letzten Schultag endet die Schule nach der Zeugnisausgabe um 11:00 Uhr. Die Busse fahren früher. Sollten Sie dringliche Fragen zum Zeugnis Ihres Kindes haben, melden Sie sich bitte bei der Klassen- oder Stammkursleitung oder im Sekretariat.

Die Schule beginnt nach den Ferien am Montag, den 04. September 2023! Bis dahin wünsche ich Ihnen und Euch allen erholsame, spannende und schöne Sommerferien!

Herzliche Grüße,